



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



08/04/2010

YEMEN: Muere niña obligada a casarse

Activistas humanitarios denunciaron hoy la muerte de una niña de 13 años por desgarramiento en sus órganos genitales, después de ser obligada a casarse, y demandaron a políticos de Yemen elevar la edad mínima de matrimonio.

[Buscar en el sitio](#)

BUSCAR

Un comunicado difundido aquí por la organización feminista Foro Hermanas Árabes por los Derechos Humanos señaló que la menor, identificada como Ilham Mahdi Al-Asi, falleció el pasado 2 de abril, tres días después de contraer nupcias con un hombre de 23 años.

El enlace matrimonial se realizó en la provincia de Hajjat, en el noroeste de Yemen, siguiendo el controvertido ritual del "Al Badal", mediante el cual una mujer es obligada a casarse, a cambio de que su cuñada haga lo mismo con su hermano, según se explicó.

Dicho procedimiento es recurrido por personas para evitar hacer pagos demasiado elevados a la novia antes del matrimonio, en base a la tradición muy difundida en las naciones árabes.

Pese a ser una práctica arraigada en esta nación árabe-islámica, sobre todo en zonas rurales, defensores de los derechos humanos y diputados yemenitas presionan a favor de que el parlamento apruebe una ley que eleve a 17 años la edad mínima de casamiento para las féminas.

Esa pretensión choca con el criterio de influyentes sectores de la ortodoxia islamista y clérigos que consideran "apóstatas" a quienes tratan de "prohibir lo que es permitido por Alah".

Otras naciones árabes también enfrentan el mismo problema, pero en el caso de Yemen la polémica se arreció luego que en febrero pasado la asamblea legislativa hizo enmiendas a la Ley de Asuntos Civiles para elevar la edad del matrimonio a las mujeres.

El Foro Árabe, también denominado Al Chaqaeq, exhortó a tomar la dramática muerte de Ilham como bandera para denunciar lo que considera una atrocidad y los peligros a que se exponen las niñas y adolescentes yemenitas por casarse tan temprano.

La policía arrestó al esposo de la víctima, aseguró la entidad humanitaria, al subrayar que más de una cuarta parte de las mujeres yemenitas se casan antes de cumplir los 15 años, dato confirmado el año pasado por el Ministerio de Asuntos Sociales.

<http://www.prensa-latina.cu>